

Dampak pertukaran mata uang volatilitas terhadap kinerja perusahaan otomotif di Indonesia periode 2010-2014 = The impact foreign exchange volatility towards performance of automotive companies in indonesia period 2010-2014

Devi Surviana Sari, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20421480&lokasi=lokal>

Abstrak

[ABSTRACT

Indonesia is a developing country and experiencing fluctuation of foreign exchange. The economics' growth in Indonesia is accompanied by high importation of products. The purpose of this study to analyze the impact of foreign exchange volatility with adding two explanatory variables such as index industrial production and prime lending rate against performance of automotive companies in Indonesia in term efficiency and profitability then to anticipate the risk of exchange rate volatility against performance automotive companies for the future. In this study used the panel data regression with fixed effect model estimate based on some tests such as F statistic test, Lagrange Multiplier test and Hausman test. The period of independent and dependent variables is during 2010 ? 2014 annually. The result of this study used application of Stata Ic 13. The result showed that in term of efficiency there is significant impact exchange rate volatility towards performance companies in Indonesia. Otherwise, there is no significant impact exchange rate volatility towards performance companies in Indonesia in term of profitability, except in index industrial production indicated that there is weak significant impact on performance companies in Indonesia in term of profitability. In addition, all dummy variables showed that there is significant impact foreign exchange volatility towards performance each automotive company in term of efficiency and profitability.

Keywords: Exchange rate volatility, Cost of Goods Sold, Profit before Tax, Index Industrial Production, Prime Lending Rate, Panel Regression.;Indonesia adalah negara berkembang dan mengalami fluktuasi valuta asing. Pertumbuhan ekonomi di Indonesia disertai dengan impor produk yang tinggi. Tujuan dari penelitian ini untuk menganalisis dampak volatilitas valuta asing dengan menambahkan dua variabel penjelas seperti produksi industri indeks dan suku bunga dasar kredit terhadap kinerja perusahaan otomotif di Indonesia dalam efisiensi jangka panjang dan profitabilitas kemudian untuk mengantisipasi risiko volatilitas nilai tukar terhadap kinerja perusahaan otomotif untuk masa depan. Dalam penelitian ini menggunakan regresi data panel dengan estimasi model efek tetap (Fixed Effect) didasarkan pada beberapa tes seperti uji statistik F, uji Lagrange Multiplier dan uji Hausman. Masa variabel independen dan dependen adalah selama 2010 - 2014 dalam jangka waktu per tahun. Hasil penelitian ini menggunakan aplikasi Stata Ic 13. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam jangka efisiensi ada dampak yang signifikan volatilitas nilai tukar terhadap kinerja perusahaan di Indonesia. Sebaliknya, tidak ada volatilitas nilai tukar dampak yang signifikan terhadap kinerja perusahaan di Indonesia dalam hal profitabilitas, kecuali pada produksi industri indeks menunjukkan dampak signifikan yang lemah terhadap kinerja perusahaan di Indonesia dalam hal profitabilitas. Selain itu, semua variabel dummy menunjukkan bahwa ada dampak yang signifikan volatilitas valuta asing terhadap kinerja masing-masing perusahaan otomotif dalam hal efisiensi dan profitabilitas.;Indonesia adalah negara berkembang dan mengalami fluktuasi valuta asing. Pertumbuhan

ekonomi di Indonesia disertai dengan impor produk yang tinggi. Tujuan dari penelitian ini untuk menganalisis dampak volatilitas valuta asing dengan menambahkan dua variabel penjelas seperti produksi industri indeks dan suku bunga dasar kredit terhadap kinerja perusahaan otomotif di Indonesia dalam efisiensi jangka panjang dan profitabilitas kemudian untuk mengantisipasi risiko volatilitas nilai tukar terhadap kinerja perusahaan otomotif untuk masa depan. Dalam penelitian ini menggunakan regresi data panel dengan estimasi model efek tetap (Fixed Effect) didasarkan pada beberapa tes seperti uji statistik F, uji Lagrange Multiplier dan uji Hausman. Masa variabel independen dan dependen adalah selama 2010 - 2014 dalam jangka waktu per tahun. Hasil penelitian ini menggunakan aplikasi Stata Ic 13. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam jangka efisiensi ada dampak yang signifikan volatilitas nilai tukar terhadap kinerja perusahaan di Indonesia. Sebaliknya, tidak ada volatilitas nilai tukar dampak yang signifikan terhadap kinerja perusahaan di Indonesia dalam hal profitabilitas, kecuali pada produksi industri indeks menunjukkan dampak signifikan yang lemah terhadap kinerja perusahaan di Indonesia dalam hal profitabilitas. Selain itu, semua variabel dummy menunjukkan bahwa ada dampak yang signifikan volatilitas valuta asing terhadap kinerja masing-masing perusahaan otomotif dalam hal efisiensi dan profitabilitas.;

Indonesia adalah negara berkembang dan mengalami fluktuasi valuta asing. Pertumbuhan ekonomi di Indonesia disertai dengan impor produk yang tinggi. Tujuan dari penelitian ini untuk menganalisis dampak volatilitas valuta asing dengan menambahkan dua variabel penjelas seperti produksi industri indeks dan suku bunga dasar kredit terhadap kinerja perusahaan otomotif di Indonesia dalam efisiensi jangka panjang dan profitabilitas kemudian untuk mengantisipasi risiko volatilitas nilai tukar terhadap kinerja perusahaan otomotif untuk masa depan. Dalam penelitian ini menggunakan regresi data panel dengan estimasi model efek tetap (Fixed Effect) didasarkan pada beberapa tes seperti uji statistik F, uji Lagrange Multiplier dan uji Hausman. Masa variabel independen dan dependen adalah selama 2010 - 2014 dalam jangka waktu per tahun. Hasil penelitian ini menggunakan aplikasi Stata Ic 13. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam jangka efisiensi ada dampak yang signifikan volatilitas nilai tukar terhadap kinerja perusahaan di Indonesia. Sebaliknya, tidak ada volatilitas nilai tukar dampak yang signifikan terhadap kinerja perusahaan di Indonesia dalam hal profitabilitas, kecuali pada produksi industri indeks menunjukkan dampak signifikan yang lemah terhadap kinerja perusahaan di Indonesia dalam hal profitabilitas. Selain itu, semua variabel dummy menunjukkan bahwa ada dampak yang signifikan volatilitas valuta asing terhadap kinerja masing-masing perusahaan otomotif dalam hal efisiensi dan profitabilitas.,

Indonesia adalah negara berkembang dan mengalami fluktuasi valuta asing. Pertumbuhan ekonomi di Indonesia disertai dengan impor produk yang tinggi. Tujuan dari penelitian ini untuk menganalisis dampak volatilitas valuta asing dengan menambahkan dua variabel penjelas seperti produksi industri indeks dan suku bunga dasar kredit terhadap kinerja perusahaan otomotif di Indonesia dalam efisiensi jangka panjang dan profitabilitas kemudian untuk mengantisipasi risiko volatilitas nilai tukar terhadap kinerja perusahaan otomotif untuk masa depan. Dalam penelitian ini menggunakan regresi data panel dengan estimasi model efek tetap (Fixed Effect) didasarkan pada beberapa tes seperti uji statistik F, uji Lagrange Multiplier dan uji Hausman. Masa variabel independen dan dependen adalah selama 2010 - 2014 dalam jangka waktu per tahun. Hasil penelitian ini menggunakan aplikasi Stata Ic 13. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam jangka efisiensi ada dampak yang signifikan volatilitas nilai tukar terhadap kinerja perusahaan di Indonesia. Sebaliknya, tidak ada volatilitas nilai tukar dampak yang signifikan terhadap kinerja perusahaan di Indonesia dalam hal profitabilitas, kecuali pada produksi industri indeks menunjukkan dampak signifikan yang lemah terhadap kinerja perusahaan di Indonesia dalam hal profitabilitas. Selain itu, semua variabel

dummy menunjukkan bahwa ada dampak yang signifikan volatilitas valuta asing terhadap kinerja masing-masing perusahaan otomotif dalam hal efisiensi dan profitabilitas.]